

Récit d'un vol dans le Poitou

Écrit par Christophe
Samedi, 04 Avril 2015 16:03



Au risque de nous répéter, il est inutile de parcourir les lointaines contrées africaines pour goûter à l'aviation de brousse.

L'aviation de brousse est cette aviation de liberté, de pilotage technique et de sensations fortes.

Pour vous faire une idée, lisez donc cet article publié dans la rubrique [Les Récits](#) ou bien [cliquez ici](#) et laissez-vous surprendre en lisant [Le Récit du Tétrás !](#)

Récit d'un vol dans le Poitou

Écrit par Christophe
Samedi, 04 Avril 2015 16:03
